



330 m²

Réf. VP617

3 392 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le village de Maussane-Les-Alpilles, Von Peerc vous propose cette propriété construite en 2017. La maison principale, d'une superficie de 225m2 offre 4 chambres en suite, ainsi qu'un grand salon d'été, une piscine chauffée (8x4) sur un terrain paysager de 991m2 sans aucun vis-à-vis. Au fond du jardin, il y a une dépendance de 110m2 (avec cave) pouvant être aménagée à souhait. Un produit rare, dans un quartier prisé à 5 minutes à pied du centre où il fait bon vivre. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

In the village of Maussane-Les-Alpilles, Von Peerc presents this property built in 2017. The main house, with a surface area of 225m2, offers 4 en-suite bedrooms, a spacious summer lounge, a heated pool (8x4), all on a landscaped plot of 991m2 with no overlooking neighbors. At the back of the garden, there is a 110m2 outbuilding (with a cellar) that can be customized according to your preferences. A rare find in a sought-after neighborhood, just a 5-minute walk from the center, providing a pleasant living environment. Information about the risks associated with this property is available on ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

